

BEAU BILAN POUR L'ÉQUIPE DE FRANCE

Les 17^{èmes} Jeux Mondiaux des Transplantés se sont déroulés à Gold Coast, en Australie, du 22 au 29 août 2009 dernier.

Environ 1 800 participants, 990 athlètes dont 101 juniors, 38 pays représentés et une délégation française regroupant 62 participants.

Un enjeu majeur, celui du don d'organes.

Depuis 1978, les Jeux Mondiaux des Transplantés (World Transplant Games) sont organisés tous les deux ans, sous l'égide de la World Transplant Games Federation (WTGF) pour sensibiliser le grand public à la réussite de la transplantation et à la nécessité du don d'organes, via l'image positive des athlètes greffés pratiquant une activité sportive.

Trans-Forme, l'Association Fédérative Française des Sportifs Transplantés et Dialysés, est l'association représentant la France au sein des instances mondiales (WTGF), et organise la participation de l'équipe de France des Transplantés aux Jeux.



Participation de l'équipe de France sous le Haut Patronage de Monsieur Bernard Kouchner, Ministre des Affaires Étrangères et Européennes, et de Madame Rama Yade, Secrétaire d'État chargée des Sports

L'équipe de France

30 compétiteurs (greffés de rein, cœur, foie et moelle osseuse) et 32 accompagnateurs venus de toute la France composaient la délégation.

Pour participer aux Jeux Mondiaux des Transplantés, les pré-requis médicaux sont rigoureux. Il est également demandé d'être entraînés et de certifier un entraînement régulier.

Pour les transplantés sportifs, les Jeux Mondiaux constituent un rendez-vous très important : c'est l'occasion de témoigner aux yeux du monde de la réussite de la transplantation, d'être les « ambassadeurs » du don d'organes. C'est aussi l'occasion de se retrouver entre amis et de faire connaissance avec d'autres transplantés de tous les pays. Quelle que soit leur origine, ils ont un peu la même histoire, celle de la vie retrouvée qu'ils ont envie de savourer, ils sont heureux de se retrouver ensemble. Enfin, les Jeux Mondiaux sont bien sûr l'occasion de se mesurer sportivement et d'essayer de se dépasser en relevant le défi sportif.

Quatorze disciplines sportives étaient au programme : athlétisme, aviron, badminton, beach volley, bowling, course à pied, cyclisme, golf, lawn bowls, natation, squash, tennis, tennis de table, et volley Ball.

Avec 16 médailles d'Or, 15 d'Argent et 10 de Bronze (soit un total de 41 médailles), la France est 6^{ème} au classement final derrière notamment l'Australie, la Grande Bretagne, et les Etats Unis.



Le prochain rendez-vous pour les sportifs transplantés du monde entier aura lieu en France :

Les Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés à Sainte Foy Tarentaise
du 17 au 22 janvier 2010
www.wwtgsaintefoy2010.org



TRANSNOWORLD 2010

Trans-Forme remercie vivement le Ministre des Affaires Étrangères et Européennes et le Secrétariat d'Etat chargé des Sports qui ont soutenu l'équipe de France, ainsi que Madame la Consul Honoraire de l'Ambassade de France à Brisbane, Madame Lady Jane Edwards, pour sa venue le 22 août à l'hôtel Breakfree Savannah où résidait l'équipe de France, et son soutien lors des épreuves de natation le 27 août.

L'occasion est belle de remercier également nos deux partenaires Fresenius Medical Care et Astellas Pharma, membres du consortium « Les laboratoires : Ensemble pour le don, la greffe et la qualité de vie ».

Contacts presse : Vie publique - Nathalie Cassagnes - Adeline Truchot
contact@agenceviepublique.com - 01 43 54 17 44